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　始業式から1ヶ月経ち、12期生の皆さんは少しずつ学校生活に慣れてきた頃だと思います。気温
や天候の変化が著しいですが、体調に気を配りながら今月も頑張りましょう！

　前回の本部会紹介に続き、令和7年度の委員会・正副委員長の紹介です。今年度学友会を引っ張って
いってくれる皆さんについて、知る機会になれば嬉しいです。(後ろは好きなこと・もの)
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　皆さんこんにちは!!代議員会です。企画自体は少ないですが、今年度は昨年度と同様に交流

企画を2回行い、清陵ファミリーの絆をさらに深めるものにしたいと考えています。楽しみにして

いてください!
　また、クラスまたは学年のレクリエーションを昨年度より増やしていき、縦のつながりのみでな

く学年やクラスの絆も深められたらと考えています。

代議員会は計12人の少人数ですが、清陵中を支え、さらに良いものにしていくよう勤めて行き

ます。

　一年間、代議員会へのご協力をお願いします。

　全校のみなさんこんにちは！今年度はみなさんの歯や目の健康に対する意識向上や、季節的な感

染症や熱中症の対策方法を知ってもらい、みなさんがより健康な人生を送れるようにすることを目標に

「歯に関する企画」・「熱中症対策月間」・「目に関する企画」・「感染症対策月間」などを行います。

　さらに、今年度は新たに体育委員会との合同企画「スキルアップ旬間」を行い、健康面からクラスマッ

チをよりよいものにしていきます！

　「健康」は学校生活においてもこれからの人生においても、とても大切なものになってきます。全校の

みなさんが、健康な１年間を過ごせるよう、保健委員会の活動へのご協力よろしくお願いします！

　こんにちは！

　先日、学友会オリエンテーションで「普段本を読むか」という問いかけをしましたが、清陵中生

は、忙しい中でも、読書を趣味に持つ人が多い印象を受けます。

　今年度、そんな本を読む人もそうでない人も楽しんで頂けるように、年2回の読書旬間やビブ

リオバトル、「図書コーナーだより」をリニューアルして行う予定です。

　又、図書コーナーのさらなる盛り上げにむけ、「テーマ別ブック特集」を新たに実施し、委員

（ブックマ会長とラブック副会長も!?）と協力しながら、本のある日常をデザインします！一年

間、活動へのご協力よろしくお願いします。

　みなさんこんにちは！

　今年度は、会員のみなさんのあいさつや服装、通学マナーに対する意識の向上を目指して、昨年度

から引き続き行う活動に加え、角間川プロジェクトや年2回の伝統心得 着こなしに関する話し合いを行

おうと予定しています。

　話し合いの活動では、より一層会員の制服や着こなしに対する意見を参考にして、よりよい心得に改

革できるように考えていきます。

　生活委員会の企画を通して、今よりもっと、あいさつ、服装、通学マナーを意識し、清陵中の学校生

活をより快適にできるようにしていきましょう！

　一年間活動へのご協力よろしくお願いします！

議長　：　寝る、細かい作業、人間観察、誰かと話す、バレーボール、読書(漫画を含む)
副議長：　ピアノ、テニス、ナノブロック

委員長　：　バレーボールをすること・観ること、絵を描くこと、漫画、鳥、曲を聴くこと

副委員長：　ダンス、音楽を聴くこと(K-POP,洋楽)、映画鑑賞

委員長　：　山岳、体操、園芸、カレーパン

副委員長：　バドミントン、ツーリング、城跡巡り

委員長　：　人と話すこと、食べること、北川先生の面白すぎる話・ギャグ

副委員長：　寝る（起きるのは嫌い）、食べる、虚無る、無心で単純作業する、石を割る
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　今年度、本委員会では清陵賛歌やリフレインなど年々歌い継がれてきた歌の練

習期間や百人一首大会を行うことで、会員の皆さんにより「清陵の文化」について

興味を持っていただいたり、親しんでもらうことを目的として活動していきます。

　全校でより潔く、良い文化を作り上げていきましょう！

　みなさんこんにちは、広報委員会です。

今年度の広報委員会は、放連相  〜放送連絡相伝〜　という活動目標を基に活動していきます。この

目標には学校の情報を広く興味を持ってもらえるように届け、連携を大切にし、伝統を受け継ごう。とい

う思いが込められています。

　今年は、中高の交流を大切にした企画、中学新聞紹介とお昼の高校紹介を行っていこうと考えてい

ます。

　また、その他の主な企画は、・先生インタビュー・リクエスト放送・友達つなぎ・SeirYouTube・Looking 
back on 2025 ・生徒ブログ　などがあります。

　ぜひ積極的に企画へご参加ください。一年間ご協力よろしくお願いします。　

　今年度の清美委員会では、「清掃浄机〜積極的に清掃をし、内面をより美しく〜

」を目標に、「清掃月間」「上諏訪駅を磨こう」などの企画を通して、全校の皆さん

が清掃への関心を持ち、自ら身の周りの環境を快適にできるような意識づくりをし

ていけるよう、精一杯頑張っていきます。

　一年間、活動へのご協力よろしくお願いします。

　今年度、環境福祉委員会では、環境×福祉のダブル革命〜地域との架け橋を築こう〜とい

う、委員会目標で1年間活動していきます。この目標には、環境面と福祉面の両方に力を入れ

て、地域とのつながり、人とのつながりを大切にしていきたいという想いがあります。

　この目標を達成するために、今年度から「緑の架け橋プロジェクト」と「ホッカイロ回収」を新し

い活動として取り入れます。この活動に必要なもの、それは皆さんの協力です。

　1年間、環境福祉委員会の活動へのご協力よろしくお願いします。

委員長　：　邦楽ロックを聴くこと(Tele、RADWIMPS、ちゃんみな)
副委員長：　歌うこと、食べること

委員長　：　ピアノを弾くこと、ゲーム(Minecraftや信長の野望など)をすること、ラーメン、寿司

副委員長：　アニメ､漫画､小説､食べる(甘いものも辛いものもたくさん食べます!) ダンス(ジャズ､バレエ､タップなど)

委員長　：　アニメ・漫画鑑賞、絵を描くこと、読書、文豪、ファンタビ、K−POP
副委員長：　野球観戦、音楽を聴く・歌うこと、卓球、読書

委員長　：　バスケ、NBA観戦、音楽をきく(King gnu  Adoなど)
副委員長：　ゲーム(VALORANT,スプラトゥーン,原神)、絵を描くこと、蟹を食べること

皆さんこんにちは！体育委員会です。

しん学期から今年はたくさんの企画がありますね。今年度は体育委員会も会員の皆さ

んが体を動かすことを通して更に前進できるよう、新たな試みにも積極的且つ

げんきにチャレンジしていきます！縄跳びクラスマッチや運動会、湖周マラソンなどで

きらきらと会員一人一人が輝き、清陵を盛り上げましょう！

一年間体育委員会の活動へのご協力よろしくお願いします。

委員長　：　家、お菓子（アスパラガスビスケット・たべっこどうぶつ）

副委員長：　ちいかわ、地下アイドル、v系バンド

　各委員会や役員について知ることはできたでしょうか？ぜひ、今後の交流のきっかけにして
ください。来月の学友会だよりも楽しみにしていてください！


